
 

栃木放送平成 26 年度第 4 回 7 月期定例番組審議会議事録 

 

1.開催の日時 平成 26 年 7 月 10 日（木）午前 11 時 

 

2.開催の場所 栃木放送本社会議室 

 

3.委員の出席 委員総数 9 名 

         出席委員 7 名 

             欠席委員 2 名 

 

出席委員名       委 員 長          増 田 仲 夫 

            委  員          太 田 輝 男 

            委  員          小 島 俊 一 

委  員          中 里 勝 夫 

委  員          小 林 一 巳 

委  員          大 坪 靖 夫 

委  員          高 橋 幸 裕 

局側出席者氏名     代表取締役社長       竹 澤 一 夫 

とちぎテレビ常務取締役   菊 池 昌 彦 

（オブザーバー）          

            報道制作局長        高 瀬 一 也 

 

4 議  題 

 （１）「アグリ倶楽部 38」について 

 

（２）その他 

 

5 議事内容 

 （１）「アグリ倶楽部 38」について 

     試聴番組：平成 26年 6月 21日（日）9：30～放送 

           アグリ倶楽部 38「梅」を予め試聴 

         

      議題説明：報道制作局長 高瀬一也が番組概要について説明。 

次に審議に入る。 

 

      



各委員からは、 

○受粉樹の話など他の樹木にもあることなど、もっと突っ込んだ

取材があったほうがよかった。健康面から取材すればもっと食

べようという気になってもらえるのではないか。 

○農家ではないので新鮮に聞いた。3つの切り口でわかりやすかっ

た。普段聞き慣れない言葉もわかりやすく解説していた。味・

見た目のリポートもよかった。全国的にみた位置、課題などが

わかるともっと良かった。 

○内容が盛りだくさんで、リポーターも一生懸命でいいが、余裕

がない感じがした。 

○情報が盛りだくさんでテンポもよく、充実していたと思う。 

○宇都宮の農産物は素晴らしいと思った。レシピの紹介などは前

もって告知し、メモを取る用意をとかホームページに掲載して

いるなどの案内がほしい。 

○ホームページへの誘導はしたほうがいい。短い時間だが多くの

情報が得られていい。面積などは「東京ドーム○個分」とか聴

取者にイメージさせる表現がほしい。 

○どこで購入できるのかの情報もほしい。 

○土曜の朝というのは集中して聴ける時間帯ではないので、ホー

ムページとの連携は必要だ。 

○家庭菜園をしている人の自慢料理コンテストなどを開けるとも

っと盛り上がるのではないか。 

などの意見が出された。 

当社としては今後の番組作りに取り組んでいきたい旨を説明した。 

 

（２）その他 

    平成 26 年度第 5 回 9 月期の審議会を 9 月 11 日（木）に開催するこ

とを決めて閉会した。 

 


